

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
dann leuchten die Sterne der Erinnerung.*

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die Briefe, Karten, grosszügigen Spenden und die liebevollen und tröstenden Umarmungen. Diese haben uns sehr berührt und geben uns Kraft in dieser schweren Zeit des Abschieds von

Heinrich Rhyner-Baumann

Besonders danken wollen wir:

- den Ersthelfern vor Ort;
- dem Rettungsdienst und der Polizei für ihren kompetenten Einsatz;
- Herrn Pfarrer Johannes Bardill für den einfühlsam gestalteten Abschiedsgottesdienst;
- Frau Barbara Grimm für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Hirzel, im November 2018

Die Trauerfamilien